

**Gleichlautend:**

Frau Bezirksbürgermeisterin  
Sabine Stiller  
Friedrich-Ebert-Ufer 64 - 70  
51143 Köln

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker  
Rathaus  
50667 Köln

Köln-Porz, den 04.04.2022

**Änderungsantrag zu DRS 4246/2021 zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 07.04.2022**

**Fahrplanwechsel 2022 – Anbindung Gewerbegebiet Porz-Eil**

**Beschluss**

Der Rat spricht sich für die Umsetzung eines Pilotprojektes zur Anbindung des Gewerbegebietes Porz Eil aus. Hierbei soll ein Shuttle-Verkehr zwischen der Stadtbahnhaltestelle „Steinstraße“ und der Haltestelle Ferdinand-Porsche-Straße eingerichtet werden, der zum Schichtwechsel 3 Mal täglich ein ÖPNV-Angebot für jeweils eine Stunde schafft. Dieses Pilotprojekt wird auf zwei Jahre befristet und kann in dieser Zeit auch sich wechselnden Bedürfnissen und Anforderungen angepasst werden. Vor Ablauf der 2 Jahre ist den zuständigen Gremien rechtzeitig ein Vorschlag zum weiteren Vorgehen vorzulegen.

**Begründung**

Im Gewerbegebiet Porz-Eil sind neben der Deutz AG zahlreiche weitere größere Firmen mit ihren Zentralen ansässig. Zur besseren ÖPNV-Erschließung wurden verschiedene Varianten geprüft, aber letztlich auch wieder verworfen. Lediglich die Verlängerung der Linie 161 steht als Beschlussalternative noch zur Diskussion, die allerdings auch kein bedarfsgerechtes Angebot erwarten lässt. Die Verwaltung/KVB selbst hat einen solchen Shuttle-Bus für den Schichtwechsel am Abend vorgeschlagen. Aus unserer Sicht bietet sich dieses Instrument 3 Mal täglich als Pilotprojekt zur besseren ÖPNV-Erschließung des Gewerbegebietes Eil an, welches bedarfsgerecht und flexibel die Bedürfnisse der potentiellen Nutzer am besten erfüllen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Götz  
Fraktionsvorsitzender

Dieter Redlin  
Fraktionsvorsitzender